

Die Universidad Pablo de Olavide (UPO)

Die Universidad Pablo de Olavide (UPO), 1997 gegründet, ist eine der jüngsten öffentlichen Universitäten Spaniens. Sie liegt am Stadtrand von Sevilla und ist mit ca. 11.000 Studierenden vor allem für moderne, anwendungsorientierte Studiengänge aus dem geistes-, sozial- und naturwissenschaftlichen Bereich bekannt.

Unser Erasmus-Abkommen mit der Germanistischen Abteilung der Geisteswissenschaftlichen Fakultät ermöglicht es den DaF-Studierenden, ein Auslandssemester im schönen Sevilla zu absolvieren und insbesondere Seminare im Bereich der angewandten Linguistik, der interkulturellen Landeskunde, der Fremdsprachendidaktik und der Sprachmittlung zu belegen (hauptsächlich in den Studiengängen für Übersetzen und Dolmetschen, aber nach Möglichkeit auch in anderen) und ggf. parallel an der Deutschen Schule in Sevilla das Auslandspraktikum durchzuführen.

Hier kann sowohl ein Praktikum als auch ein Auslandsjahr absolviert werden.

